

Informationen vom Förderverein

Liebe Eltern, Fördermitglieder und Unterstützer des Fördervereins!

vor über einem Jahr haben wir uns zusammen mit Hort und Schule vorgenommen, den Schulhof für die Kinder neu zu gestalten und diesen damit vielfältige Spiel- und Klettermöglichkeiten zu bieten. Zur Weihnachtszeit warben wir auf dem Weihnachtsmarkt um Spenden für die Beauftragung eines zu erstellenden Freiraumkonzepts. Im Frühjahr saßen wir mit den Vertretern der Stadt zusammen, um unser Vorhaben zu konkretisieren.

Vor wenigen Wochen fand erstmals der Sponsorenlauf der Eltern, Erzieher und Lehrer zugunsten der Schulhofumgestaltung statt. Nachdem der erste Starttermin buchstäblich ins Wasser fiel, wurde der Ersatztermin zwei Wochen später ein voller Erfolg. Über 120 hochmotivierte Läufer erliefen knapp 3 000 Euro zugunsten unserer Umgestaltungspläne. Wenige Tage später fand der erste Trödelmarkt unter dem Motto "Trödeln für Grün" auf dem Schulhof statt. 24 Stände boten einen Samstagnachmittag lang ihre "Waren" an; der Förderverein verkaufte an diesem Tag Kaffee und Kuchen. Wenn sich auch nicht ganz so viel Laufkundschaft auf den Schulhof eingefunden hatte wie gewünscht, waren die meisten Verkäufer zufrieden mit den Einnahmen und begeistert von der tollen Idee und der Lage. Der Kuchen- und Getränkeverkauf erwirtschaftete weitere 300 Euro zugunsten der Schulhofumgestaltung.

Sicherlich fragen Sie sich: Was passiert nun mit den Einnahmen?

Zum Schulfest bekommen die Kinder endlich die lang ersehnten beiden Tischkicker. Der Kauf samt Aufbau verzögerte sich leider, aber jetzt steht dem Spielspaß nichts mehr im Wege. Wir wünschen den Kindern viele spannende Spiele und viel Freude mit den beiden Tischen.

Am 11. Juli 2014 wird ein neues Kapitel Schulhofgeschichte geschrieben.

An diesem Tag kommt der bereits angekündigte Bauwagen in den Schulgarten. Zwei Hortgruppen können dann ganzjährig diesen Wagen in der Hortzeit nutzen. Damit wird es für die Schüler möglich sein, den Schulgarten auch während der Nachmittagszeit zu erleben und zu nutzen. Möglich wurde dies durch die gemeinsame Planung der Schulhof-AG und dem Hortträger, der ein beträchtliche Summe Eigenmittel für die Anschaffung des Wagens und für die Nestschaukel zur Verfügung gestellt hat. Vielen Dank dafür! In diesem Zusammenhang möchten wir uns auch bei allen Eltern bedanken, die uns so tatkräftig bei der Umsetzung des Müllplatzes und bei der Fundamentlegung für den Bauwagen unterstützt haben.

Wir sind sicher, mit dieser Investition den Fortbestand des Schulgartens gesichert zu haben und freuen uns auf die kommenden Jahre im Grünen

Für den Herbst planen wir, Randbereiche des Schulhofes weiter kindgerecht umzugestalten. Im Moment haben wir vor, die Matschanlage zu erweitern und eine Bauecke zu schaffen. Mit etwas Glück gelingt es uns auch, noch weitere Spiel- und Kletterangebote für die Kinder auf dem Schulhof zu errichten. Grundlage dafür bilden die eingeworbenen Eigenmittel, mit deren Hilfe wir weitere Fördermittel akquirieren können. Das ist bei aller Zuversicht allerdings noch ein langer Weg, für den wir weiterhin Ihre Unterstützung brauchen. Wir sind froh und dankbar über jede Hilfe, Spenden, Hinweise oder Weiterempfehlung, um unserem Ziel, den Schulhof zu modernisieren, ein Stück näher zu kommen.

Aktuelle Informationen zum Schulhof finden Sie auf unseren Internetseiten des Fördervereins unter www.foerderverein30qs.de.

Zum Ende des Schuljahres bedanken wir uns bei den vielen Helfern, den ermutigenden Worten und den vielen Spendern, die uns gezeigt haben, dass unsere Idee zur Schulhofumgestaltung von vielen von Ihnen mitgetragen wird. Vielen Dank!

Ihr Vorstand des Fördervereins